

Renforcer les PME et l'emploi avec une TVA à taux unique

Berne, 20 décembre 2011

Communiqué

Renforcer les PME et l'emploi avec une TVA à taux unique

Le PLR maintient sa position

Le Groupe LR a traité, durant son ultime réunion 2011, de la question d'une TVA à taux unique. Le Groupe maintient sa volonté de drastiquement simplifier la taxe sur la valeur ajoutée. Les centaines de milliers de PME que comprend la Suisse souffrent de la bureaucratie que génère une TVA trop compliquée et comprenant trop d'exceptions. Cela renchérit les prix des produits et des services pour la population. Alors qu'il faut simplifier le travail des entreprises et assurer l'emploi en Suisse, l'ensemble des partis, à l'exception du PLR, bloque depuis des années déjà cette révision. Le Conseil national a maintenant une dernière chance d'entreprendre une réelle réforme de la TVA. Le PLR demande aux autres partis de cesser ce blocage et de soutenir les entreprises et la population alors que la crise menace notre économie – **par amour de la Suisse.**

Contacts:

› Ignazio Cassis, vice-président du Groupe LR, 079 318 20 30

› Gabi Huber, présidente du Groupe LR, 076 331 86 88

› Philipp Müller, conseiller national, 079 330 20 79

› Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63

› Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41